

Betreff:

**Städtisches Klinikum Braunschweig gGmbH:
Ärztlicher Direktor**

Organisationseinheit:

Dezernat VII
20 Fachbereich Finanzen

Datum:

16.02.2024

Adressat der Mitteilung:

Ausschuss für Finanzen, Personal und Digitalisierung (zur Kenntnis)
Mitteilungen außerhalb von Sitzungen (zur Kenntnis)

Sachverhalt:

Die Städtisches Klinikum Braunschweig gGmbH (skbs) hat mit der als Anlage beigefügten heutigen Pressemitteilung darüber informiert, dass Herr Dr. Bartkiewicz das Unternehmen verlässt und sein Amt als Ärztlicher Direktor niedergelegt hat. Aufgrund der Niederlegung ist eine Abberufung durch die Gesellschafterversammlung des skbs nicht erforderlich. Gleichwohl wird diese Position auf Vorschlag des skbs zukünftig neu zu besetzen sein.

Zuständig für die Bestellung des Ärztlichen Direktors ist die Gesellschafterversammlung. In diesem Zusammenhang wurde Herr Dr. Bartkiewicz mit Wirkung zum 9. Juli 2015 durch die Gesellschafterversammlung zum Ärztlichen Direktor als Mitglied der Betriebsleitung bestellt (siehe hierzu Drucksachen 17616/15 und 16/03234). Zu gegebener Zeit wird dem FPDA eine Beschlussvorlage zur Bestellung einer neuen Ärztlichen Direktorin bzw. eines neuen Ärztlichen Direktors zugeleitet, um satzungsgemäß einen Anweisungsbeschluss an die Gesellschafterversammlung zu fassen.

Nach Aussage der Geschäftsführung des skbs wird Herr Prof. Dr. Gösling als stellvertretender Ärztlicher Direktor die Aufgaben von Herrn Dr. Bartkiewicz kommissarisch wahrnehmen.

Weitere Informationen sind der beigefügten Pressemitteilung zu entnehmen.

Geiger

Anlage/n:

Pressemitteilung der Städtisches Klinikum Braunschweig gGmbH vom 16. Februar 2024

Presseinformation

Dr. Thomas Bartkiewicz verlässt das Klinikum und stellt sich beruflich neuen Herausforderungen

Geschäftsleitung Kommunikation und Medien

Thu Trang Tran
Janina Gander

Kontakt
T 0531 595-1556 / -1341
F 0531 85-1599
M 0151 677 32 550
pressestelle@skbs.de
www.skbs.de

Datum
16.02.2024

Mein Zeichen
TTT

Durchwahl
T 0531-595-1556

E-Mail
t.tran@skbs.de



Bildunterschrift: Dr. Thomas Bartkiewicz war 20 Jahre im Klinikum Braunschweig in verschiedenen Positionen tätig.

Bildnachweis: skbs/Björn Petersen

Dr. Thomas Bartkiewicz, Ärztlicher Direktor des Städtischen Klinikums Braunschweig (skbs), verlässt das Unternehmen nach 20 Jahren, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu stellen.

Dr. Thomas Bartkiewicz hat in den letzten 20 Jahren im Unternehmen verschiedene Positionen innegehabt. Seine berufliche Laufbahn im skbs begann 2004 als Referent des Ärztlichen Direktors, Professor Horst Kierdorf. Als Projektleiter bestand damals seine maßgebliche Verantwortung in der

Gründung und Umsetzung des ersten Medizinischen Versorgungszentrums (MVZ) am Klinikum. So mit war es 2011 folgerichtig, ihn zum ärztlichen Geschäftsführer des Medizinischen Versorgungszentrums am Klinikum Braunschweig zu berufen. 2015 wurde Dr. Thomas Bartkiewicz nach dem Weggang von Professor Kierdorf als erster hauptamtlicher ärztlicher Direktor gewählt und zudem Mitglied der Betriebsleitung des skbs. Zusätzlich zu seiner Tätigkeit im Klinikum engagiert er sich in der Region: So ist er seit 2013 mit einem Lehrauftrag an der Technischen Universität Braunschweig und der Medizinischen Hochschule Hannover am Peter L. Reichertz Institut für Medizinische Informatik tätig. Seit 2019 ist er Kuratoriumsmitglied des Fraunhofer Instituts Braunschweig und seit 2021 Aufsichtsratsmitglied der Hannoverschen Kinderheilanstalt Stiftung des privaten Rechts, „Auf der Bult“ Kinder und Jugendkrankenhaus.

Am Klinikum Braunschweig war Thomas Bartkiewicz maßgeblich an der erfolgreichen Umsetzung vielfältiger Themen und Projekte beteiligt. So hat er die Ambulantisierung nicht nur durch die frühen MVZ-Gründungen vorangebracht, sondern auch um die bundesweit vorbildlich gegründete ambulante spezialärztliche Versorgung (ASV) ergänzt. Die medizinische Betriebsorganisation der Neubauten und Umsetzung des Zwei-Standorte-Konzepts sind im Wesentlichen durch ihn begleitet worden. Weiterhin hat er das landesweit hoch anerkannte Cancer Center Braunschweig (CCB) mit den beteiligten Organzentren gegründet. Zudem hat er die onkologische Patientenversorgung eines Maximalversorgers mit universitären wissenschaftlichen Strukturen im Comprehensive Cancer Centers (CCC) Niedersachsens verknüpft. Weitere hoch anerkannte Organzentren sind unter seiner Federführung ausgezeichnet worden. Der erfolgreiche Ausbau eines modernen und zukunftsfähigen OP-Managements rundet die Erfolge ab.

„Es erfüllt mich gerade auch als Braunschweiger mit Stolz so lange Teil eines erfolgreichen Maximalversorgers gewesen zu sein und damit auch meinen Teil für die gesamtmedizinisch erfolgreiche Ausrichtung beigetragen zu haben. Eine besondere Ehre war es für mich über die ganze Zeit mit tollen und sehr engagierten Menschen des Städtischen Klinikums Braunschweig zusammen-gearbeitet zu haben, so Bartkiewicz.“

Aufgrund unterschiedlicher Vorstellungen über die zukünftige Ausrichtung der Führungsstruktur der Unternehmen haben sich Dr. Thomas Bartkiewicz und das Klinikum auf eine einvernehmliche Beendigung der Zusammenarbeit geeinigt.

Aufsichtsrat und Geschäftsführung des skbs bedauern das Ausscheiden von Herrn Dr. Bartkiewicz, bedanken sich für die hervorragende Zusammenarbeit der zurückliegenden 20 Jahre und wünschen ihm beruflich und persönlich alles Gute.